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重庆市大足城南教育集团位于世界文化遗产胜
地、石刻之乡——大足。处于成渝双城经济腹地，重
庆1小时经济圈。

城南教育集团，是重庆市唯一一所全国民办教育
中小学专业委员副理事长单位。集团旗下拥有城南
创新小学、城南东序小学、城南初级中学、城南东序初
中、城南高级中学五所学校。其中，城南高级中学为
重庆市重点中学。集团占地 300 余亩，在校师生
16000 余人。集团各校先后获得“全国民办先进学
校”“全国艺术教育特色单位”“全国教育科研先进单
位”“重庆市民主示范校”“重庆市五一劳动奖章”等多
项荣誉和称号。

根据集团发展需要，现公开招聘有教学经验的教师
一、招聘学科
除艺术体育、小学英语学科以外的各学科教师
二、招聘基本条件
1.爱党爱国、遵纪守法，贯彻党的教育方针，服从

党的领导，热爱教育事业。
2.仪表端庄、身心健康，无违纪违法行为。
3.本科及以上学历，有在全日制学校3年以上教

学经验，年龄34周岁以上，女45周岁以下，男48周岁

以下，特别优秀者可适当放宽。
三、薪酬待遇
1.待遇优厚：基础工资+教育教学奖金+月考核、

奖励绩效、年终目标考核奖励等组成，平均薪酬居本
地同行业一流水平。多劳多得，优绩优酬。

2.福利优渥：五险一金、带薪寒暑假、免费食宿。
3.后顾无忧：子女免费/优惠入学政策，从小学到

高中“一条龙”优质教育服务。
4.丰富的进修、培训与学习机会。
四、应聘方式
1.有意向者，请将个人简历冠名“学科+姓名+毕

业学校+工作经历”，发送至指定邮箱。
2.集团进行资格初审，电话通知面试、试讲。
3.各项考核通过者，视为合格，予以录取签订劳

动合同。
联系人：杨老师
联系电话：023-64382293 13983855882
联系邮箱：273482037@qq.com
集团网址：http://www.dzcnzx.com

重庆市大足城南教育集团
2021年12月22日

重庆市大足城南教育集团2022年招聘简章 活跃度
问：周二沪指低开，盘中震荡走

高，收盘上涨，你怎么看？
答：市场周二缩量反弹，个股全面

普涨。盘面上，房地产板块出现批量涨
停，元宇宙题材继续活跃，北上资金净
卖出约10亿元。截至收盘，两市涨停
138只，跌停9只。技术上看，沪深股指
仍失守5日均线，两市合计成交10004亿
元环比减少；60分钟图显示，各股指均
收复5小时均线，60分钟MACD指标仍保
持死叉状态；从形态来看，市场在连续
调整一周后收出止跌阳线，由于各股指
在12月初低点附近初获支撑，深成指也
重新收复了60日均线，后市能否重新走
强，取决于连阳是否出现。期指市场，

各期指合约累计成交、持仓均减少，各
合约负溢价水平整体有所增加。综合
来看，在存量资金背景下，高位成长股
的调整为逆市板块带来更多的交易性
机会，后市个股活跃度有望延续。

资产：周二按计划以9.85元均价买
入华创阳安36万股，之后以9.99元均价
卖出36万股。目前持有泽达易盛
（688555）8万股，华创阳安（600155）66
万股，康芝药业（300086）52万股。资
金 余 额 14715578.64 元 ，总 净 值
26299178.64元，盈利13049.59%。

周三操作计划：因看好其并购整
合，拟择机买入徐工机械（000425）不
超10%仓位；因大股东定增落地，拟择
机买入鲁银投资（600784）不超10%仓
位，华创阳安拟先买后卖做差价，康芝
药业、泽达易盛拟持股待涨。 胡佳杰

白 杰 品 股

继长江保护法之后的又一部流域法
律——黄河保护法的草案，12月20日首
次提请全国人大常委会会议审议。记者
针对法律草案重要看点采访了有关专家。

看点1：为何专门立法？

草案第一条明确提出，为了加强黄
河流域生态保护，保障黄河安澜，推进水
资源节约集约利用，推动高质量发展，保
护传承弘扬黄河文化，推进生态文明建
设，制定本法。

黄河是中华民族的母亲河。水利部
部长李国英在全国人大常委会会议上作
草案说明时表示，当前黄河流域仍存在
一些突出困难和问题，黄河流域管理体
制有待完善、规划协调衔接不够、管控措
施需要强化，以及生态保护与修复、水资
源刚性约束、水沙调控与防洪安全、污染
防治制度有待健全，亟需通过制定黄河
保护法予以解决。

“专门为黄河立法，能够为黄河流域
提供更为整体和系统的法律保护，弥补
现行分散立法的不足。”武汉大学环境法
研究所所长、中国法学会环境资源法学
研究会副会长兼秘书长秦天宝说，现行
一些涉黄河法律的条款或规定较为模
糊，缺乏可操作性，或者缺乏协调，甚至
存在冲突，造成在流域管理实践中分割
管理和粗放管理问题突出。

水利部黄河水利委员会副总工程师
乔西现认为，黄河与长江等大江大河不
同，特殊性突出表现在水沙关系、水土流
失、地上悬河、水资源短缺等方面，亟需
对黄河专门立法。

看点2：如何处理水沙关系？

九曲黄河万里沙。统计显示，黄河
多年平均年输沙量达16亿吨，居世界大
江大河之首，多年平均径流量仅 500 多
亿立方米，水少沙多。大量泥沙淤积在
下游河道，形成了举世闻名的地上悬河。

“黄河 62%的水量产自兰州以上，
90%的沙量产自中游区域，来水和产沙
异源，水沙关系不协调，容易引起防汛、
供水、生态等问题。”乔西现说。

对此，草案紧紧抓住水沙关系调节
这个“牛鼻子”，保障黄河安澜。

草案提出，在黄河流域组织建设水
沙调控和防洪减灾工程体系，完善水沙
调控和防洪防凌调度机制；完善以骨干
水库等重大水工程为主的水沙调控体
系，发挥联合调水调沙作用；黄河流域河
道采砂实行规划和许可制度；在三门峡、
小浪底、故县、陆浑、河口村水库库区养
殖，应当满足水沙调控和防洪要求，禁止
采取网箱、围网和拦河拉网的养殖方式。

国务院发展研究中心资源与环境政
策研究所副所长常纪文认为，草案所列
一系列措施，弥补了现行防洪法中的规
定空缺，考虑了黄河保护的特殊性，“对
水沙调控、防洪安全等作出的规定，保障
了黄河水安全有法可依”。

看点3：如何破解水资源短缺、
供需矛盾突出？

黄河水利委员会统计显示，黄河流
域人均水资源占有量仅为全国平均水平
的27%，属于极度缺水地区。与此同时，
黄河水资源开发利用率高达80%，远超
一般流域40%的生态警戒线。

记者看到，“统一”“严格限制”“强
制性”等关键词在草案第四章中频频
出现。

草案提出，国家对黄河水量实行统
一配置，对取用水实施总量控制；国家对
黄河流域水资源实行统一调度；除生活
等民生保障用水外，黄河流域水资源超
载地区不得新增取水许可；黄河流域严
格限制高耗水项目建设；黄河流域以及
河南、山东省黄河供水区相关县级行政
区域的用水单位，应当严格执行高耗水
工业和服务业强制性用水定额，超过强
制性用水定额的，应当限期实施节水技
术改造。

常纪文表示，黄河水资源短缺，供需
矛盾突出。草案强化水资源节约集约利
用，从地表水到地下水，从城乡居民生活
用水、基本生态用水到农业工业生产用
水，对于黄河流域水资源的利用，作出了
全面严格规定。

乔西现认为，水资源供需矛盾已成
为制约黄河流域高质量发展的最大瓶
颈，黄河流域农业和重点能源化工基地
的发展受到水资源的严重制约。与此同
时，水资源节约集约利用水平有待进一
步提高。

看点4：如何保护脆弱生态、加
强有效修复？

黄河流域构成我国重要的生态屏
障，是连接青藏高原、黄土高原、华北平
原的生态廊道。当前，黄河流域生态脆
弱主要表现为：上游水源涵养能力仍偏
低，中游水土流失问题依然突出，河湖生
态保护压力持续增大。

根据黄河河源区、黄土高原、河口及
三角洲等不同区域生态保护修复要求，草
案规定了不同的生态保护和修复制度。

草案提出，国家统筹黄河流域自然
保护地体系建设；禁止在黄河上游扎陵
湖、鄂陵湖、约古宗列曲、玛多河湖群等
河道、湖泊管理范围内从事采矿、采砂、
渔猎等活动，维持河道、湖泊天然状态；
加强黄河上中游生态系统保护与修复；
支持在黄河流域上中游开展整沟治理。

草案同时提出，禁止在黄河流域水
土流失严重、生态脆弱区域开展可能造
成水土流失的生产建设活动；制定实施
黄河入海河口整治规划，合理布局黄河
入海流路，加强河口治理，保障入海河道
畅通和河口防洪防凌安全。

秦天宝认为，草案把建立流域协调
机制放在核心位置，形成统筹协调流域
保护重大政策、重大规划、重大事项的体
制机制，为形成上中下游、江河湖库、左
右岸、干支流协同治理的体制机制和相
应的生态补偿机制提供法律依据。

常纪文表示，黄河生态系统是一个有
机整体，草案既从全局“一盘棋”的角度考
虑问题，又充分考虑到上中下游的差异。

专家指出，黄河保护法将是一部推
动黄河流域生态保护和高质量发展的法
律。草案第七十三条强调“推动产业结
构、能源结构、交通运输结构等优化调
整，推进碳达峰碳中和工作”，“碳达峰”

“碳中和”概念写入草案，显示了立法的
与时俱进。 据新华社

直面水沙不平衡、水资源短缺、生态脆弱……

黄河保护法草案首次提请审议

11月24日，在四川省阿坝藏族羌族自治州若尔盖县，黄河在落日余晖映照下壮美如画。新华社发

报告称今年前10月

全国共发生1.4万余起
电动自行车火灾

21 日，全国人大常委会执法检
查组关于检查消防法实施情况的报
告提请全国人大常委会会议审议。
报告指出，今年1月至10月，全国发
生电动自行车及其电池故障引发的
火灾共 1.4 万余起，死亡 41 人，受伤
157人。

报告指出，电动自行车、新能源
汽车，氢能、光伏、锂电等储能设备，天
然气泄漏和大型仓储物流场所等火
灾爆炸事故呈增长态势。我国电动
自行车保有量超过3亿辆，产量仍在
快速增长，火灾风险急剧增加。电动
自行车的维修、改装、停放、使用等，以
及锂电池的充电、报废和回收等环节
管理不规范，存在非法改装、入户充
电、过度使用和电池老化等问题，滋生
大量安全隐患。特别是由于户外充
电桩不足、充电价格不均等原因，入户
充电问题比较普遍，“人车同屋”导致
火灾亡人率居高不下。 据新华社

以色列前军官首次承认
以方参与暗杀苏莱曼尼

新华社北京12月21日电 以色
列国防军前情报主管塔米尔·海曼
20 日透露，以方曾参与美军暗杀伊
朗高级将领卡西姆·苏莱曼尼的行
动。

按照多家中东媒体说法，这是以
色列政府或军方高层首次承认以方
参与这次搅动中东局势的暗杀行动。

海曼当天接受以色列情报遗产
和纪念中心旗下杂志采访时承认，以
色列在美军暗杀苏莱曼尼的行动中

“发挥了作用”。
据以色列媒体 i24 新闻频道报

道，在海曼看来，鉴于伊朗是以色列
的“主要敌人”，“苏莱曼尼遇刺意义
重大”。

多年来，作为伊朗伊斯兰革命卫
队“圣城旅”创建者和指挥官，苏莱曼
尼为加强伊朗在中东地区的影响力，
发动什叶派武装帮助叙利亚政府击
退反对派武装、帮助伊拉克政府抵抗
极端组织“伊斯兰国”，促进伊朗与伊
拉克、叙利亚关系。

美军2020年1月出动无人机在
伊拉克首都巴格达国际机场外炸死
苏莱曼尼和伊拉克民兵武装“人民动
员组织”副指挥官阿布·迈赫迪·穆汉
迪斯等人。伊朗认定美方袭杀苏莱
曼尼违反国际法，是“典型的国家恐
怖主义”“犯罪行为”。

据雅虎新闻网站今年5月报道，
以色列曾向美军提供关键情报支持，
包括苏莱曼尼的多个手机号码，以助
美军跟踪。


